

Wissenschaftliches Begegnungszentrum und Tagungsstätte Gastdozentenhaus Karlsruhe

~ ~ ~

Engesserstraße 3
76131 Karlsruhe, Deutschland

Tel.: +49 (0)721 608-51100

E-Mail: info@gdh.kit.edu

Web: www.gdh.kit.edu

~ ~ ~

Wir heißen Sie bei uns herzlich willkommen
und wünschen Ihnen einen schönen
und erfolgreichen Aufenthalt am KIT

Ihr Team Gastdozentenhaus

Herzlich Willkommen alles Wichtige auf einen Blick

Herzlich Willkommen im Gastdozentenhaus! Wir hoffen, Sie hatten eine angenehme Anreise. Auf den folgenden Seiten finden Sie alles Wichtige rund um das Gastdozentenhaus und weitere Informationen.

Rezeption

Unsere Rezeption ist **Montag bis Freitag von 07:30 Uhr -15:30 Uhr** besetzt.

Sie erreichen uns während den Öffnungszeiten telefonisch unter **Tel.: +49 (0)721 608-51100**.

An **Wochenenden** und gesetzlichen **Feiertagen** bleibt die **Rezeption geschlossen**.

Außerhalb der Öffnungszeiten können Sie sich in dringenden Notfällen, z.B. bei Verlust des Zimmerschlüssels, unter der **Tel.: +49 (0)721 608-23340** an die Kolleginnen und Kollegen der Campus Sicherheit wenden.

Frühstück

Wir bieten unseren Gästen von **Montag bis Freitag zw. 07:00 Uhr – 09:00 Uhr**, in unserem Kaminzimmer im Hauptgebäude, ein kleines aber feines Frühstücksbuffet.

Hier setzen wir zu **100% auf Bio-Produkte**.

Preis: 12,90 € p. Tag p. Person.

Am Wochenende und an gesetzlichen Feiertagen können wir leider kein Frühstück anbieten.

Bitte reservieren Sie vorab über die Rezeption.

Internet

Unseren Gästen stehen verschiedene WLAN-Zugangsmöglichkeiten zur Verfügung.

Detaillierte Informationen hierzu finden Sie auf Seite 4 der Gästeeinformatiionsmappe.

Check-In / Check-Out

Anreisen sind **frühestens ab 12:00 Uhr** möglich.

Abreise bis spätestens **10:00 Uhr** am Abreisetag.

Gemeinschaftsküchen

Auf der Stirnseite jeder Etage stehen unseren Gästen Gemeinschaftsküchen für die Eigenverpflegung zur Verfügung. Alle weiteren Informationen finden Sie im Folgenden.

Zimmerreinigung

Unsere Mitarbeitenden im Housekeeping sind von Montag bis Freitag zwischen 08:00 – 12:00 Uhr vor Ort und kontrollieren und reinigen regelmäßig unsere Ein- und Zweibettzimmer.

Der Umwelt zuliebe reinigen wir unsere Ein- und Zweibettzimmer nicht täglich, mindestens aber 2x p. Woche.

Hand- und Badetücher wechseln wir während ihres Aufenthalts 1x p. Woche, Bettwäsche alle 2 Wochen.

Sollten Sie zusätzliche Wäschewechsel wünschen, kommen Sie gerne auf unsere Mitarbeitenden an der Rezeption zu. Zusätzliche Wechsel von Hand- und Badetüchern, sowie Bettwäsche berechnen wir Ihnen mit jeweils 2,50 € p. Person p. Wechsel.

Für die Reinigung unserer **Mehrzimmer-Wohnungen sind Sie als Gast selbst verantwortlich**. Eine Grundausstattung haushaltsüblicher Reinigungsmittel stellen wir Ihnen kostenfrei zur Verfügung.

Sicherheitshinweis:

Die bereitgestellten Reinigungsmittel sind nur bestimmungsgemäß zu verwenden und von Kindern fernzuhalten. Die Aufsichtspflicht für Kinder liegt bei den Erziehungsberechtigten. Für Schäden durch unsachgemäße Nutzung haftet der Verursacher im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen. Sollten Sie hier Naschschub benötigen, können Sie diesen gerne an der Rezeption erwerben.

Ab einer **Aufenthaltsdauer von 31 Nächten** wird zusätzlich zum Zimmerpreis eine **Endreinigungspauschale von 85,00 € für Mehrzimmer-Wohnungen**, bei **Ein- und Zweibettzimmern von 65,00€ je Aufenthalt** fällig.

Diese Endreinigungspauschale bezieht sich auf den erhöhten Reinigungsaufwand nach längeren Aufenthalten.

Wir bitten Sie unsere Mehrzimmer-Wohnungen "besenrein" zu hinterlassen. Sollte die Sauberkeit diesen Anforderungen nicht entsprechen, behalten wir uns das Recht vor, Ihnen eine weitere Reinigungsgebühr entsprechend dem Mehraufwand in Rechnung zu stellen.

Um unnötige Kosten für Sie zu vermeiden, werden wir die Wohnung drei Tage vor ihrer Abreise in Augenschein nehmen und, bei Bedarf, nochmals auf Sie zukommen.

Gästewaschmaschinen

Im Hauptgebäude finden Sie unsere Gästewaschmaschinen im Untergeschoss.

Dieses erreichen Sie über das Treppenhaus oder den Aufzug.

Die verschiedenen Wäscheprogramme stehen auf den einzelnen Maschinen beschrieben.

Im Nebengebäude finden Sie die Gästewaschmaschinen auf der Stirnseite im Erdgeschoss.

Wäschemarken (2,00 € p. St.) und **Waschmittel-Pods (1,00 € p. St.)** erhalten Sie während der Öffnungszeiten an der Rezeption.

Check-In / Check-Out

Anreise ist frühestens ab 12:00 Uhr möglich.

Falls Sie früher anreisen, können Sie Ihren Zimmerschlüssel gerne während unserer Öffnungszeiten abholen und Ihr Gepäck an der Rezeption deponieren.

Bei **Abreise** sind die Zimmer **bis spätestens 10:00 Uhr** zu verlassen.

Sollten Sie einen Late Check-Out wünschen, fragen Sie gerne frühzeitig an der Rezeption nach der Verfügbarkeit. Für einen Late Check-Out berechnen wir eine Pauschale von 35,00 €.

Internet

Unseren Gästen stehen verschiedene WLAN-Zugangsmöglichkeiten zur Verfügung:

- **KA-WLAN:**

Gäste die über keinen eigenen KIT-Account verfügen nutzen gerne das kostenfreie, öffentliche KA-WLAN oder KA-sWLAN.

Informationen zum Anbieter und zur Nutzung finden Sie unter <https://www.ka-wlan.de>

- **KIT (WLAN):**

Falls Sie über einen eigenen KIT-Account verfügen, können Sie Ihre Geräte wie gewohnt über ihren Zugang am KIT-WLAN anmelden.

Informationen hierzu finden Sie unter <https://www.scc.kit.edu/dienste/wlan.php>

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den IT-Betreuer Ihrer KIT-Organisationseinheit oder an den Servicedesk des KIT-SCC.

- **eduroam (WLAN):**

Falls Sie über einen eduroam-Zugang verfügen, können Sie Ihre Geräte wie gewohnt über ihren eduroam-Zugang anmelden.

Informationen hierzu finden Sie unter <https://www.scc.kit.edu/dienste/eduroam.php>

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den IT-Betreuer Ihrer KIT-Organisationseinheit oder an den Servicedesk des KIT-SCC.

Stornobedingungen Individualbuchung

Reservierungen bis zu 5 Nächten

- können kostenfrei bis spätestens 11.00 Uhr am Tag vor Ihrer Anreise per E-Mail storniert werden.

Sollten Sie Samstag, Sonntag oder Montag anreisen, sind Stornierungen nur bis spätestens Freitag 11:00 Uhr vor ihrer Anreise möglich.

Reservierungen länger als 5 Nächten

- können kostenfrei bis spätestens 11.00 Uhr / mind.7 Tage vor Ihrer Anreise per E-Mail storniert werden.

Im Falle einer Nichtanreise (No-Show) oder verspäteten Stornierung behalten wir uns das Recht vor den gesamten Aufenthalt in Rechnung zu stellen.

Sollten Sie **vorzeitig abreisen** müssen gelten folgende Stornobedingungen:

- **Restaufenthalt bis zu 3 Nächte** kostenfrei stornierbar bis 11:00 Uhr am Vortag der Abreise;
- **Restaufenthalt bis 14 Nächte** kostenfrei stornierbar bis 11:00 Uhr / mind.7 Tage vor tatsächlicher Abreise;
- **Restaufenthalt länger als 14 Nächte** kostenfrei stornierbar bis 11:00 Uhr / mind.14 Tage vor tatsächlicher Abreise.

Sollten diese Fristen nicht eingehalten werden, behalten wir uns das Recht vor Ihnen den gesamten ursprünglich gebuchten Zeitraum in Rechnung zu stellen. Bei einer Restaufenthaltsdauer länger als 14 Nächte mindestens diesen Zeitraum.

Stornobedingungen Gruppenreservierung

Zimmer aus Kontingentbuchungen (ab 5 Zimmern)

- können bis spätestens 11:00 Uhr / 4 Wochen (28 Tage) vor Anreise per E-Mail kostenfrei storniert werden.
- Stornierungen bis 11:00 Uhr / 2 Wochen (14 Tage) vor Anreise berechnen wir mit 40% des ursprünglich gebuchten Reservierungszeitraum.
- Stornierungen nach 11:00 Uhr / 2 Wochen (14 Tage) vor Anreise berechnen wir mit 80% des ursprünglich gebuchten Reservierungszeitraum.

Im Falle einer Nichtanreise (No-Show) behalten wir uns das Recht vor den gesamten Aufenthalt in Rechnung zu stellen.

Taxi – Karlsruhe

Taxi-Ruf Karlsruhe: +49 (0)721 944-144

Taxi Holl Karlsruhe: +49 (0)721 616-161

Weitere Informationen

Campuspläne und weitere Informationen erhalten Sie während der Öffnungszeiten bei den Kolleginnen und Kollegen an der Rezeption.

Wichtige Telefonnummern

- Rezeption: +49 (0) 721 608-51100
- KIT-Notruf: +49 (0) 721 608-3333
(Feuerwehr, Krankenwagen, etc.)
- Campussicherheit: +49 (0) 721 608-23340
(ausgesperrt, Schlüssel verloren, etc.)
- Polizei: 110
- Feuerwehr: 112
- Taxi:
 - Taxi-Ruf Karlsruhe: +49 (0)721 944-144
 - Taxi Holl Karlsruhe: +49 (0)721 616-161

Kontaktieren Sie uns jederzeit mit Ihren Fragen oder Wünschen, wir helfen Ihnen gerne weiter!

Ihr Team Gastdozentenhaus

Preisliste Gastdozentenhaus

Stand 01.03.2025

Einzelzimmer p. Nacht	1 – 9 Nächte	73,00 €
	10 – 30 Nächte	55,00 €
	Ab 31 Nächte	30,00 €
Zweibettzimmer p. Nacht	1 – 9 Nächte	90,00 €
	10 – 30 Nächte	82,00 €
	Ab 31 Nächte	38,00 €
2 - Zimmerwohnung p Nacht (bis 2 Personen)	1 – 9 Nächte	132,00 €
	10 – 30 Nächte	115,00 €
	Ab 31 Nächte	42,00 €
(ab 3 Personen)	1 – 9 Nächte	138,00 €
	10 – 30 Nächte	119,00 €
	Ab 31 Nächte	45,00 €
3 - Zimmerwohnung p Nacht (bis 2 Personen)	1 – 9 Nächte	143,00 €
	10 – 30 Nächte	124,00 €
	Ab 31 Nächte	50,00 €
(ab 3 Personen)	1 – 9 Nächte	149,00 €
	10 – 30 Nächte	128,00 €
	Ab 31 Nächte	53,00 €

Zusatzleistungen:

Frühstück p. Tag	12,90 €
Wäschemarke p. Stück	2,00 €
Waschmittel / Wäsche-POD p. Stück	1,00 €
Endreinigung Wohnung (einmalig bei Aufhalten ab 31 Nächte)	85,00 €
Endreinigung Einzel- / Doppelzimmer (einmalig bei Aufhalten ab 31 Nächte)	65,00 €
Strom p. kWh (nur bei Wohnungen)	0,45 €
Zustellbett p. Nacht	25,00 €
Babybett p. Nacht	9,00 €

Hausordnung und allgemeine Bedingungen

Um Ihnen und allen weiteren Gästen des Hauses den Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, bitten wir Sie folgende Hinweise zu beachten.

Allgemeine Hausordnung

- Vermeiden Sie bitte unnötige Geräuschbelästigung durch z.B. lautes Fernsehen etc. Die Geräuschkulisse sollte stets auf Zimmerlautstärke reduziert werden.
- Haustiere sind bei uns nicht gestattet.
- Ihr Zimmer / Ihre Wohnung ist für die von uns bestätigte Aufenthaltsdauer für Sie reserviert. Wünschen Sie länger zu bleiben oder Ihren Aufenthalt zu verkürzen, informieren Sie gerne die Rezeption und fragen nach der Verfügbarkeit.

Ordnung und Pflege der Mieträume

- **Aus brandschutztechnischen Gründen ist das Betreiben von elektrischen oder gasbetriebenen Geräten sowie jegliche Form von offenem Feuer, auch Kerzen, in den Zimmern strengstens verboten.**
- In der Zimmerrate der Ein- und Zweibettzimmer ist von Montag bis Freitag eine regelmäßige Basisreinigung (mind. 2x p. Woche) mit inbegriffen.
An Wochenenden und gesetzlichen Feiertagen werden die Zimmer nicht gereinigt.
- Hand- und Badetücher wechseln wir während ihres Aufenthalt 1x p. Woche, Bettwäsche alle 2 Wochen. Wünschen Sie kürzere Intervalle, geben Sie gerne an der Rezeption Bescheid.
- **Für die Reinigung der Mehrzimmer-Wohnungen sind die Mieter in vollem Umfang selbst verantwortlich.** Eine Grundausstattung an Reinigungsmitteln stellen wir Ihnen kostenneutral zur Verfügung.
Handtücher und Bettwäsche stellen wir ebenfalls turnusgemäß für Sie bereit.
Zum Ende des Mietverhältnisses wird eine Endreinigung unsererseits durchgeführt, die vom Mieter zusätzlich zur Miete zu entrichten ist. **Sollte die Wohnung über den Mietzeitraum von Seiten des Mieters nicht ordentlich gepflegt werden und die Endreinigung das reguläre Maß überschreiten, so behalten wir uns vor den zusätzlichen Aufwand gesondert in Rechnung zu stellen!**
- Für die Entsorgung ihrer Abfälle stehen Ihnen im Innenhof Mülltonnen zur Verfügung.
Bitte denken Sie daran stets ihren Zimmerschlüssel mitzunehmen, da die Tür vom Innenhof zurück ins Gebäude ausschließlich mit dem Schlüssel geöffnet werden kann!

Ordnung und Pflege der Mieträume

- Das Mobiliar ist schonend und pfleglich zu behandeln. Wir behalten uns das Recht vor, Beschädigungen an Räumen und Mobiliar durch unsachgemäße Benutzung in Rechnung zu stellen.
- Bitte stellen Sie das Mobiliar aus den Zimmern nicht auf die Balkone, dieses ist teilweise nicht wetterfest und kann Schaden nehmen.
- Das Rauchen in den Zimmern und in allen öffentlichen Bereichen im Gebäude ist nicht gestattet. Aschenbecher / Raucherzonen finden Sie auf dem Weg vom Haupt zum Nebengebäude sowie am Ausgang zum Innenhof.
- Bitte achten Sie auf Ordnung und Sauberkeit in den Gemeinschaftsküchen. Weitere Informationen hierzu finden Sie direkt in den Küchen.

Wäsche

- Das Waschen und insbesondere das Trocknen von Wäsche in den Zimmern und Wohnungen ist nicht gestattet!
- Im Hauptgebäude finden Sie unsere Gästewaschmaschinen im Untergeschoss. Dieses erreichen Sie über das Treppenhaus oder den Aufzug. Die verschiedenen Wäscheprogramme stehen auf den einzelnen Maschinen beschrieben.
- Im Nebengebäude finden Sie die Gästewaschmaschinen auf der Stirnseite im Erdgeschoss.
- Wäscheständer zum Trocknen halten wir bei den Maschinen für Sie bereit.
- Wäschemarken (2,00 € p. St.) und Waschmittel-Pods (1,00 € p. St.) erhalten Sie Während der Öffnungszeiten an der Rezeption.

Internet

Unseren Gästen stehen verschiedene WLAN-Zugangsmöglichkeiten zur Verfügung:

- **KA-WLAN:**

Gäste die über keinen eigenen KIT-Account verfügen nutzen gerne das öffentliche KA-WLAN oder KA-sWLAN.

Informationen zum Anbieter und zur Nutzung finden Sie unter <https://www.ka-wlan.de>

- **KIT (WLAN):**

Falls Sie über einen eigenen KIT-Account verfügen, können Sie Ihre Geräte wie gewohnt über ihren Zugang am KIT-WLAN anmelden.

Informationen hierzu finden Sie unter <https://www.scc.kit.edu/dienste/wlan.php>

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den IT-Betreuer Ihrer KIT-Organisationseinheit oder an den Servicedesk des KIT-SCC.

- **eduroam (WLAN):**

Falls Sie über einen eduroam-Zugang verfügen, können Sie Ihre Geräte wie gewohnt über ihren eduroam-Zugang anmelden.

Informationen hierzu finden Sie unter <https://www.scc.kit.edu/dienste/eduroam.php>

- Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den IT-Betreuer Ihrer KIT-Organisationseinheit oder an den Servicedesk des KIT-SCC.

Parken

- Ihr privates Fahrrad parken Sie gerne an den Fahrradständern vor dem Eingang unseres Hauptgebäudes.

Bitte denken Sie daran Ihr Fahrrad abzuschließen, um es vor Diebstahl zu schützen.

Wir übernehmen keine Haftung für Beschädigungen oder Diebstahl.

Das verwahren Ihres Fahrrades in Ihrem Zimmer oder ihrer Wohnung ist nicht gestattet.

- Ihren PKW können Sie auf den öffentlichen Parkplätzen entlang der Engesserstraße abstellen.

Für die Dauer Ihres Aufenthaltes können Sie sich an der Rezeption eine Einfahrkarte für das Gelände ausleihen. Hierfür buchen wir ihrer Zimmerrechnung einen Pfandwert von 25,00 € auf, der bei Rückgabe der Karte selbstverständlich wiedererstattet wird.

Gemeinschaftsküchen

- Bitte halten Sie während des Kochens die Tür geschlossen und kippen Sie das Fenster.
- **Verlassen Sie die Küche nicht während die Kochplatten eingeschaltet sind.**
- Für das Reinigen des Geschirrs und der verwendeten Gerätschaften sind Sie selbst verantwortlich. Bitte spülen Sie das Koch- und Essgeschirr umgehend nach der Verwendung ordentlich ab, reiben es trocken und verräumen es wieder in die Schränke und Schubladen.
- Reinigen Sie die Arbeitsflächen und verwendete Geräte nach der Verwendung bitte ordentlich und wischen diese ab.
- Aus Gründen der allgemeinen Hygiene, hinterlassen Sie keine Lebensmittel (auch keine Gewürze oder andere verpackte Lebensmittel) in der Küche. Unser Personal wird diese regelmäßig und ungefragt entsorgen.
- Grundsätzlich gilt, verlassen Sie die Küche ordentlich, so wie Sie diese selbst vorfinden möchten!

Beim Verlassen der Küche!

- Achten Sie darauf, dass die Herdplatten ausgeschaltet sind!
- Kontrollieren Sie ob alles gereinigt und verräumt ist.
- Schließen Sie das Fenster, nehmen Sie alle persönlichen Gegenstände und Lebensmittel mit, machen Sie das Licht aus und schließen Sie die Tür.

Im Falle eines Brandes:

- Schließen Sie die Tür und verständigen Sie umgehend die Rezeption. Falls die Rezeption nicht besetzt ist, rufen Sie umgehend den **KIT-Notruf Tel.: +49 (0) 721 608-3333** und informieren über die Notlage:
 - Was ist passiert
 - Wo ist es passiert (Gastdozentenhaus am KIT; Engesserstraße 3)
- **Sollten wegen fahrlässigem Verhalten ihrerseits Schäden entstehen oder ein Einsatz der örtlichen Feuerwehr ausgelöst werden, werden hierdurch entstandenen Kosten vollständig an Sie weiterberechnet!**

Unsere kleinen Gäste

Wir freuen uns sehr, dass Sie uns mit ihrer Familie besuchen.

Für unserer kleinen Gäste gelten folgende Bestimmungen:

- **Kinder bis zur Vollendung des 3. Lebensjahres:**

Wohnen bei uns kostenfrei.

Wenn Sie als Eltern an unserem Bio-Frühstücksbuffet teilnehmen, essen ihre Kinder hier kostenfrei mit.

Falls Sie selbst kein Babybett mitbringen, können Sie dies gerne vorab und sofern verfügbar, für die Dauer ihres Aufenthaltes bei uns reservieren.

Wir berechnen pro **Babybett 9,00 € pro Nacht**.

- **Kinder ab dem 4. Lebensjahr:**

Wohnen bei uns kostenfrei sofern kein eigenes Bett benötigt wird.

Für ein **Zustellbett** fallen die regulären Kosten von **25,00 € pro Nacht** an.

Wenn Sie als Eltern an unserem Bio-Frühstücksbuffet teilnehmen, essen ihre Kinder hier kostenfrei mit.

- **Kinder ab dem 6. Lebensjahr:**

Zählen bei uns im Rahmen der Übernachtung als volle Person und werden bei der Teilnahme an unserem Bio-Frühstücksbuffet ebenfalls voll berechnet.

Scientific Meeting and Conference Center Gastdozentenhaus Karlsruhe

~ ~ ~

Engesserstrasse 3
76130 Karlsruhe, Germany

Phone: +49 (0)721 608-51100

E-mail: info@gdh.kit.edu

Web: www.gdh.kit.edu

~ ~ ~

We would like to welcome you to our company
and wish you a pleasant and
and successful stay

Your team Gastdozentenhaus

Welcome - everything you need to know at a glance

Welcome to the guest lecturer house! We hope you had a pleasant journey. On the following pages you will find all the important information about the Gastdozentenhaus and other interesting information.

Reception

Our reception is open **Monday to Friday from 07:30 a.m. to 03:30 p.m.**

You can reach us by telephone on **+49 (0)721 608-51100**.

Reception is closed at weekends and on public holidays

Outside of opening hours, you can contact our Campus Security colleagues in urgent emergencies, e.g. if you have lost your room key, by calling **+49 (0)721 608-23340**.

Breakfast

We offer our guests a small but delicious breakfast buffet at our "Kaminzimmer" in the main building from **Monday to Friday between 07:00 a.m. and 09:00 a.m.**

Here we use **100% organic products**. Price: 12,90 € p. day p. person.

Unfortunately, we cannot offer breakfast at weekends and on public holidays.

Please make a reservation in advance at reception.

Internet / WiFi

Various WLAN access options are available to our guests.

Detailed information can be found on page 4 of the guest information folder.

Check-In / Check-Out

Arrivals are possible **from 12:00 noon** at the earliest.

Departure by 10:00 a.m. at the latest on the day of departure.

Communal kitchens

Communal kitchens are available to our guests on the front of each floor for self-catering. All further information can be found below.

Room cleaning

Our housekeeping staff is on site from Monday to Friday between 08:00 a.m. - 12:00 noon to regularly check and clean our single and double rooms.

For the sake of the environment, we do not clean our single and double rooms daily, but at least twice a week.

We **change hand and bath towels once a week** during your stay, **bed linen every 2 weeks**.

Should you require additional linen changes, please contact our staff at reception.

Additional changes of towels, bath towels and bed linen will be charged at 2.50 € per person per change.

As a guest, you are responsible for cleaning our multi-room apartments.

We will provide you with a basic supply of cleaning supplies free of charge.

Safety Notice:

Cleaning supplies provided in the apartments must be used only as intended and kept out of the reach of children. Legal guardians are responsible for supervising children. The person responsible for any damage caused by improper use is liable in accordance with applicable laws. If you need more cleaning products, you are welcome to purchase those at reception.

For **stays of 31 nights or more**, a **final cleaning fee of 85.00 € for multi-room apartments and 65.00 € for single and twin rooms** per stay will be charged in addition to the room price.

This final cleaning fee refers to the increased cleaning effort after longer stays.

We ask you to leave our multi-room apartments "swept clean". If the cleanliness does not meet these requirements, we reserve the right to charge you a further cleaning fee in accordance with the additional work involved.

In order to avoid unnecessary costs for you, we will inspect the apartment three days before your departure and, if necessary, contact you again.

Guest washing machines

You will find our guest washing machines in the basement of the main building.

You can reach it via the staircase or the elevator.

In the outbuilding you will find the guest washing machines on the front side of the ground floor and the 2nd floor.

Laundry tokens (€ 2.00 per item) and detergent pods (€ 1.00 per item) are available at the reception.

Check-In / Check-Out

Arrivals are possible from 12:00 at the earliest.

If you arrive earlier, you are welcome to collect your room key during our opening hours and leave your luggage at reception.

On departure, the rooms must be vacated by 10:00 a.m. at the latest.

If you would like a late check-out, please ask at reception in good time about availability. We charge a flat rate of 35.00 € for a late check-out.

Internet / WiFi

Various WLAN access options are available to our guests:

- **KA-WLAN:**

Guests who do not have their own KIT account are welcome to use the free, public KA-WLAN or KA-sWLAN at

Information about the provider and usage can be found at <https://www.ka-wlan.de>

- **KIT (WLAN):**

If you have your own KIT account, you can register your devices as usual via your access to the KIT WLAN.

You can find information on this under <https://www.scc.kit.edu/dienste/wlan.php>

If you have any questions, please contact the IT supervisor of your KIT organizational unit or the KIT-SCC service desk.

- **eduroam (WLAN):**

If you have eduroam access, you can register your devices as usual via your eduroam access.

You can find information on this under <https://www.scc.kit.edu/dienste/eduroam.php>

If you have any questions, please contact the IT supervisor of your KIT organizational unit or the KIT-SCC service desk.

Cancellation conditions for individual bookings

Reservations up to 5 nights

- can be canceled free of charge by e-mail not later than 11.00 a.m. one day before your arrival.

If you are arriving on Saturday, Sunday or Monday, cancellations are only possible until 11:00 a.m. on Friday at the latest before your arrival.

Reservations longer than 5 nights

- can be canceled free of charge by e-mail up to 11.00 a.m. / at least 7 days before your arrival

In the event of a no-show or a late cancellation, we reserve the right to charge for the entire stay.

If you have to **leave early**, the following cancellation conditions apply:

- **Remaining stay up to 3 nights** can be canceled free of charge until 11:00 a.m. on the day before departure;
- **Remaining stay up to 14 nights** can be canceled free of charge until 11:00 am / at least 7 days before actual departure;
- **Remaining stay longer than 14 nights** can be canceled free of charge until 11:00 am / at least 14 days before actual departure.

If these deadlines are not met, we reserve the right to charge you for the entire period originally booked. For a remaining stay longer than 14 nights at least this period.

Cancellation conditions for group reservations

Rooms from contingent bookings (from 5 rooms)

- can be canceled free of charge by e-mail up to 11:00 a.m. / 4 weeks (28 days) before arrival
- Cancellations up to 11:00 am / 2 weeks (14 days) before arrival we charge 40% of the originally booked reservation period.
- Cancellations after 11:00 a.m. / 2 weeks (14 days) before arrival will be charged at 80% of the originally booked reservation period.

In the event of a no-show, we reserve the right to charge for the entire stay.

Taxi – Karlsruhe

Taxi-Ruf Karlsruhe: +49 (0)721 944-144

Taxi Holl Karlsruhe: +49 (0)721 616-161

Further information

Campus maps and further information are available at reception

Important telephone numbers

- Reception: +49 (0) 721 608-51100
- KIT emergency call:
(fire; medical emergency) +49 (0) 721 608-3333
- Campus security:
(locked out, lost keys?) +49 (0) 721 608-23340
- Police: 110
- Fire department: 112
- Taxi:
Taxi-Ruf Karlsruhe: +49 (0)721 944-144
Taxi Holl Karlsruhe: +49 (0)721 616-161

Contact us at any time with your questions or requests, we will be happy to help you!

Your Team Gastdozentenhaus

Price list Gastdozentenhaus

status 01. March 2025

Single room p. night	1 – 9 nights	73,00 €
	10 – 30 nights	55,00 €
	Ab 31 nights	30,00 €
Double room p. night	1 – 9 nights	90,00 €
	10 – 30 nights	82,00 €
	Ab 31 nights	38,00 €
2 - room apartment p. night (up to 2 persons)	1 – 9 nights	132,00 €
	10 – 30 nights	115,00 €
	Ab 31 nights	42,00 €
(from 3 persons)	1 – 9 nights	138,00 €
	10 – 30 nights	119,00 €
	Ab 31 nights	45,00 €
3 - room apartment p. night (up to 2 persons)	1 – 9 nights	143,00 €
	10 – 30 nights	124,00 €
	Ab 31 nights	50,00 €
(from 3 persons)	1 – 9 nights	149,00 €
	10 – 30 nights	128,00 €
	Ab 31 nights	53,00 €

Additional services:

Breakfast p. day	12,90 €
Laundry token p. piece	2,00 €
Detergent / laundry POD p. piece	2,00 €
Final cleaning (only for apartments and stays over 30 days)	85,00 €
Electricity p. kWh (only for apartments)	0,45 €
Extra bed p. night	25,00 €
Baby bed p. night	9,00 €

House rules and general conditions

In order to make your stay as pleasant as possible for you and all other guests of the house, we ask you to observe the following instructions.

General house rules

- Please avoid unnecessary noise nuisance, e.g. loud television etc.
The background noise should always be reduced to room volume.
- Pets are generally not allowed.
- Your room / apartment is reserved for you for the length of stay confirmed by us. If you wish to stay longer or shorten your stay, please inform the reception and ask about availability.

Order and care of the rented rooms

- **For fire safety reasons, the use of electrical or gas-powered appliances and any form of open fire, including candles, is strictly prohibited in the rooms.**
- The room rate for single and twin rooms includes regular basic cleaning from Monday to Friday (at least twice a week).
The rooms are not cleaned at weekends and on public holidays.
- Towels are changed every 7 days, bed linen every 14 days.
If you would like a shorter interval for a fee, please let the reception know.
- **Our guests are fully responsible for cleaning the multi-room apartments themselves.**
We will provide you with a basic supply of cleaning products free of charge.
We also provide towels and bed linen on the regular basis.
At the end of your stay, we will carry out a final cleaning which has to be paid in addition to the rent.
If the apartment is not properly maintained by you during the rental period and the final cleaning exceeds the regular level, we reserve the right to charge the additional costs separately!
- There are garbage cans in the inner courtyard for you to dispose of your waste.
Please remember to always take your room key with you, as the door from the inner courtyard back into the building can only be opened with the key!

Order and care of the rented rooms

- The furniture must be treated with care. We reserve the right to charge for damage to rooms and furniture caused by improper use.
- Please do not place furniture from the rooms on the balconies, this is not weatherproof and can be damaged.
- Smoking in the rooms and in all public areas of the building is not permitted. Ashtrays / smoking areas can be found on the way from the main building to the annexe and at the exit to the inner courtyard.
- Please ensure that the communal kitchens are kept tidy and clean. Further information can be found directly in the kitchens.

Laundry

- The washing and in particular the drying of laundry in the rooms and apartments is not permitted
- You will find our guest washing machines in the basement of the main building. You can reach this via the stairwell or the elevator. The various washing programs are described on the individual machines.
- In the outbuilding you will find the guest washing machines on the the front side of the ground floor.
- We have drying racks available for you next to the machines.
- Laundry tokens (2.00 € per item) and detergent pods (1.00 € per item) are available at the reception.

Internet / WiFi

Various WLAN access options are available to our guests:

- **KA-WLAN:**

Guests who do not have their own KIT account are welcome to use the free, public KA-WLAN or KA-sWLAN at

Information about the provider and usage can be found at <https://www.ka-wlan.de>

- **KIT (WLAN):**

If you have your own KIT account, you can register your devices as usual via your access to the KIT WLAN.

You can find information on this under <https://www.scc.kit.edu/dienste/wlan.php>

If you have any questions, please contact the IT supervisor of your KIT organizational unit or the KIT-SCC service desk.

- **eduroam (WLAN):**

If you have eduroam access, you can register your devices as usual via your eduroam access.

You can find information on this under <https://www.scc.kit.edu/dienste/eduroam.php>

If you have any questions, please contact the IT supervisor of your KIT organizational unit or the KIT-SCC service desk.

Parking

- You are welcome to park your private bicycle at the bicycle racks in front of the entrance to our main building. Please remember to lock your bike to protect it from theft. We accept no liability for damage or theft.

Storing your bicycle in your room is not permitted.

- You can park your car in the public parking lots along Engesserstrasse. For the duration of your stay, you can buy a ticket for the grounds at reception. to borrow a ticket for the grounds. We will charge a deposit of 25.00 € to your room bill for this, which will of course be refunded when you return the card.

Communal kitchens

- Please keep the door closed and the window tilted while cooking.
- **Do not leave the kitchen while the hotplates are switched on.**
- You are responsible for cleaning the dishes and utensils used.
Please rinse the cooking and eating utensils thoroughly after use, wipe them dry and put them back in the cupboards and drawers.
- Please clean and wipe the work surfaces and appliances used properly after use.
- For reasons of general hygiene, do not leave any food (including spices or other packaged food) in the kitchen. Our staff will dispose of these regularly and without being asked.
- As a general rule, please leave the kitchen tidy and as you would like to find it yourself!

When leaving the kitchen!

- Make sure that the hotplates are switched off!
- Check that everything has been cleaned and put away.
- Close the window.
- Take all personal belongings and food with you.
- Turn off the light.
- Close the door.

In the event of a fire:

Close the door and notify reception immediately

If the reception is not manned,

call the **KIT emergency number immediately: +49 (0) 721 608-3333:**

- What has happened

- Where did it happen (Gastdozentenhaus am KIT; Engesserstraße 3)

- **Should damage occur or the local fire department be called out due to negligent behavior on your part, the costs incurred will be passed on to you in full!**

Our little guests

We are very pleased that you are visiting us with your family.
The following regulations apply for our younger guests:

- **Children up to the age of 3:**

Stay with us free of charge.

If you as parents take part in our organic breakfast buffet, your children eat here free of charge.

If you do not bring your own baby crib, you are welcome to reserve one in advance and if available for the duration of your stay.

We charge 9.00 € per baby crib per night.

- **Children from the age of 4:**

Stay with us free of charge if they do not need your own bed.

An **extra bed** is charged at the regular rate of **25.00 € per night**.

If you as parents take part in our organic breakfast buffet, your children eat here free of charge.

- **Children from the age of 6:**

Count as a full person when staying overnight and are also charged in full when taking part in our organic breakfast buffet.